
Molestia en Atlético de San
Luis Femenil tras salida de
jugadoras
Comenzaron los cambios dentro de los diferentes equipos de la
Liga MX Femenil, sin embargo, uno de los equipos que más
modificaciones presentará de cara a la próxima campaña es el
Atlético de San Luis Femenil, dando de baja aproximadamente a
10 jugadoras hasta el momento, situación que parece no haber
caído nada bien.

En entrevista para Tiempo Extra MX, Ivonne Santillán, una de
las jugadoras que se vieron afectadas ante esta situación,
platicó sobre la molestia que existió en el plantel, sobre
todo por las formas en las que se les comunicó su salida:

“La  verdad  es  que  nos  tomó  por  sorpresa,  no  estábamos
preparadas…  molestan  un  poco  las  formas,  pudieron  hacerlo
diferente, decirnos de frente, pero ahora sólo queda aceptar,
así es el fútbol”, declaró la defensora.

La ex integrante del Atlético de San Luis Femenil comentó que
fue mediante una videollamada por Zoom como les informaron que
no formarían parte del equipo para la siguiente temporada,
situación que no cayó del todo bien en las jugadoras:

“Tuvimos una reunión por Zoom, ahí nos dijeron que debido a la
pandemia no íbamos a continuar en el equipo, no nos dijeron
más… No todas estuvieron de acuerdo, pero no nos queda otra
más que aceptar”, aseguró.

Ivonne Santillán llegó al Atlético de San Luis Femenil en el
Apertura 2019, convirtiéndose en titular del equipo, y en el
recién terminado Clausura 2020, apenas disputó dos partidos.
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Fallece  Carlo  Ubbiali,
leyenda  del  motociclismo
italiano
El antiguo campeón del mundo de motociclismo, Carlo Ubbiali,
referente en los años 50 al conquistar nueve coronas, falleció
a los 90 años, anunció la organización del Mundial de MotoGP.

Antes que sus legendarios compatriotas Giacomo Agostini en los
años 60 y 70 y Valentino Rossi en el nuevo siglo, Ubbiali
coleccionó los títulos de campeón mundial, con nueve en total.

Campeón mundial en categoría 125cm3 en 1951, 1955, 1956, 1958,
1959 y 1960, sumó además tres títulos en 250cm3; en 1956, 1959
y 1960.

Está en el podio de los pilotos con más Mundiales, tercero e
igualado con el británico Mike Hailwood y Rossi, por detrás de
Agostini (15 títulos) y del español Ángel Nieto (13).

Ubbiali  ganó  todas  sus  coronas  con  las  célebres  motos
italianas  MV  Agusta  -la  misma  marca  con  la  que  brillara
después Agostini-, a excepción de la primera, cuando pilotó
para otra casa italiana, Mondial.

Nacido en Bérgamo, en el norte de Italia, también ganó varias
carreras  de  la  célebre  Tourist  Trophy,  disputada  en  el
circuito natural de la Isla de Man.

Con un pilotaje basado en la seguridad, Ubbiali también pasó a
la historia por no haberse lesionado durante una carrera. Se
retiró en 1960, con solo 31 años.

Era  el  único  piloto  con  vida  en  haber  participado  en  la
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primera edición del Mundial de motociclismo, en 1949.

Monarcas  deja  Morelia;  se
muda a Mazatlán
De manera oficial, Monarcas anunció su salida de Morelia para
mudarse a Mazatlán a partir de la próxima temporada.

A través de un comunicado, el equipo dio a conocer que inició
los trámites ante la Federación Mexicana de Futbol (FMF) y la
Liga MX para cambiar de sede.

”Por  primera  vez  en  su  historia,  el  futbol  de  la  máxima
categoría de nuestro país arribará a Mazatlán, uno de los
puestos  más  importantes  en  Latinoamérica,  con  un  proyecto
innovador que buscará impulsar el espíritu incansable de los
sinaloenses”, dice el documento publicado en Twitter.

https://twitter.com/FuerzaMonarca/status/1267863548455157764
”Desde ahora, el futbol, como todo deporte, será parte de la
construcción  de  la  nueva  visión  social  y  económica  que
Mazatlán y Sinaloa están viviendo”, continúa.

Tras exaltar las virtudes y valores del estado que albergará
la nueva casa del equipo, el conjunto mostró su agradecimiento
y  respeto  con  la  ciudad  de  Morelia  y  los  michoacanos.
”Monarcas Morelia fue parte de la historia contemporánea de la
ciudad;  le  pertenecen  a  Morelia  y  su  gente  los  trofeos
obtenidos y el nombre de Monarcas”.

Por otro lado, la Liga MX informó que este martes recibió la
ya mencionada solicitud para el cambio de ”nombre y sede, con
toda  la  documentación  correspondiente  que  establece  el
reglamento  de  afiliación”,  misma  que  revisará  y  ”en  su
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oportunidad, la turnará a la Asamblea General”.

En su historia, Monarcas conquistó un título de Liga MX en el
Invierno 2000, una Copa MX en el Apertura 2013, una Supercopa
MX en la temporada 2013-2014; además contó entre sus filas con
jugadores  históricos  como  Marco  Antonio  Figueroa,  Carlos
Miloc, Luis Gabriel Rey, Mario Juárez, Alexandro Fernandes,
Carlos Adrián Morales, entre muchos otros.

Morelia vivió sus últimos torneos peleando por no descender,
incluso estuvo a punto de irse a la Liga de Ascenso, sin
embargo un gol de último segundo en el Clausura 2017. Raúl
Ruidíaz fue el héroe de aquella noche en Monterrey, en donde
los michoacanos salvaron la categoría.

Ahora una nueva historia está por escribirse en una sede nueva
para el futbol profesional en México, un estado como Sinaloa
que hoy en día tiene a 24 jugadores nacidos en esa región en
los 18 clubes de Primera División.

Ter  Stegen  descarta  salir
pronto de Barcelona
El portero alemán Marc André ter Stegen descartó este martes
que su salida del Barcelona se dé en el siguiente mercado de
fichajes, pues su representante ya tuvo reuniones con el club,
pero la pandemia de COVID-19 detuvo la renovación.

“No es posible que me vaya este verano. Ya hubo primeras
reuniones entre mi agente y el club. Entonces el tema del
coronavirus se interpuso y no era momento para hablar sobre un
contrato.  Me  siento  bien  en  Barcelona,  también  porque  mi
familia se siente bien”, señaló en entrevista con una revista
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de su país.

El cancerbero tiene contrato vigente con el cuadro blaugrana
hasta el 30 de junio de 2022, pero las actuaciones que ha
tenido en sus más de 200 partidos respaldan en su permanecía
bajo los tres palos.

A falta de 10 días para la reanudación de La Liga, ter Stegen
aseguró  que  los  catalanes  están  listos  físicamente  para
regresar a la actividad y retomar el torneo.

“Físicamente, rara vez hemos estado en un nivel tan alto y
mentalmente estaremos mucho más enfocados en los partidos que
quedan”, destacó.

Con 58 unidades, sólo dos de ventaja sobre el Real Madrid, el
Barcelona marcha en la cima de la clasificación, por lo que
debe reiniciar la temporada con triunfo para mantenerse con
aspiraciones de coronarse y proyectar confianza para la UEFA
Champions League.

“A pesar de estar en una buena posición, el Real Madrid no nos
regalará nada. En cuanto a la Champions, tenemos las mejores
posibilidades  de  pasar  de  ronda  y  queremos  aprovecharlo”,
explicó.

Hugo González se despide del
Necaxa
Hugo González se despidió del Necaxa y todo indica que parte
rumbo a Monterrey, donde tendrá una segunda etapa con los
Rayados.

En redes sociales, el arquero dijo adiós a los Rayos, tras dos
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años en Aguascalientes y donde ganó el título de la Supercopa
MX.  En  su  último  torneo,  incluso,  fue  el  capitán  de  los
rojiblancos.

https://www.instagram.com/p/CA8FXKqlQDs/?utm_source=ig_embed
Con la partida de Marcelo Barovero, González llegaría a la
Sultana del Norte. Hace un par de temporadas, al canterano del
América lo transfirieron por el argentino.

Hugo fue el portero de la final regia, en la cual los Tigres
se impusieron sobre el Monterrey, con un par de equivocaciones
del meta mexicano.

Después  de  dos  años  con  el  Necaxa,  el  nivel  de  González
incrementó.  Gerardo  Martino,  entrenador  de  la  Selección
Nacional, lo convocó al Tricolor durante la Copa Oro de 2019.

Será una segunda oportunidad para González, quien tendrá el
repaldo del entrenador Antonio Mohamed. “El Turco” fue el que
se lo llevó a los Rayados por primera vez en 2017.

Con estos partidos se reanuda
la liga de Portugal
La liga portuguesa de primera división se retoma el miércoles
a puerta cerrada tras haberse interrumpido el 12 de marzo por
la pandemia de coronavirus.

La visita del líder Porto al Famalicao (7º) será el plato
fuerte del primer día de la jornada 25, cuyo programa se
extiende hasta el domingo.

Benfica, segundo clasificado a un punto del Porto, recibirá el
jueves al Tondela (14º).

https://sanluismatch.com.mx/con-estos-partidos-se-reanuda-la-liga-de-portugal/
https://sanluismatch.com.mx/con-estos-partidos-se-reanuda-la-liga-de-portugal/


Ese mismo día, el Sporting de Portugal (4º) viajará al campo
del Vitoria de Guimaraes (6º) para intentar acercarse al Braga
(3º), que se mide al Santa Clara (10º) el viernes.

PROGRAMA DE LA JORNADA 25 DE LA LIGA PORTUGUESA: 

– Miércoles 3 de junio:

13:00 / Portimonense – Gil Vicente 

15:15 / Famalicao – Porto

– Jueves 4 de junio:

13:00 / Maritimo Madeira – Vitoria Setubal

13:15 / Benfica – Tondela

15:15 / Vitoria de Guimaraes – Sporting de Portugal

– Viernes 5 de junio:

13:00 / Santa Clara – Sporting de Braga

15:15 / Desportivo Aves – Belenenses

– Sábado 6 de junio:

15:15 / Boavista – Moreirense

– Domingo 7 de junio:

15:00 / Rio Ave – Paços de Ferreira.

Lewis  Hamilton  confiesa
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sentirse con ira y tristeza
El  piloto  británico  Lewis  Hamilton  (Mercedes)  aseguró  que
siente “ira, tristeza e incredulidad” al ver “el desprecio” al
que se somete a la población negra, en una semana de protestas
por la muerte del ciudadano afroamericano George Floyd a manos
de un policía de Minneapolis, y ha lamentado que solo tras
“cientos de miles de protestas y edificios quemados” se haya
detenido al responsable.

pic.twitter.com/z2moHyemMG

— Lewis Hamilton (@LewisHamilton) June 2, 2020

La semana pasada fue tan oscura que no pude controlar mis
emociones. He sentido ira, tristeza e incredulidad por lo que
mis ojos han visto. Estoy completamente abrumado por la ira al
ver un desprecio tan evidente por la vida de nuestra gente. La
injusticia a la que estamos viendo que se enfrentan nuestros
hermanos  y  hermanas  en  todo  el  mundo  una  y  otra  vez  es
repugnante y debe detenerse”, señaló en una publicación en sus
redes sociales.

En este sentido, lamentó que esta violencia ni siquiera le
sorprende.  “Mucha  gente  parece  sorprendida,  pero
desafortunadamente para nosotros, no es sorprendente. Los que
somos negros, marrones o mulatos lo vemos todos los días y no
deberíamos sentir que nacimos culpables ni temer por nuestras
vidas por el color de nuestra piel”, manifestó.

Will Smith lo dijo muy bien: el racismo no está empeorando, se
está grabando. Ahora que el mundo está tan bien equipado con
cámaras de vídeo, este problema ha salido a la luz de una
manera mayor”, prosiguió.

Además, el vigente campeón del mundo de Fórmula 1 aseguró que
solo tras las protestas se detuvo al responsable de la muerte
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de  George  Floyd.  “Solo  cuando  hay  disturbios  y  gritos  de
justicia,  el  poder  hace  algo,  pero  para  entonces  ya  es
demasiado tarde y no se ha hecho lo suficiente. Se necesitaron
cientos de miles de protestas y edificios quemados antes de
que los policías reaccionaran y decidieran detener a Derek
Chauvin por asesinato, y eso es triste”, subrayó.

Desafortunadamente, Estados Unidos no es el único lugar donde
vive el racismo y seguimos fallando como humanos cuando no
podemos defender lo que es correcto. No te quedes en silencio,
sin importar el color de tu piel. Las vidas negras importan”,
concluyó.

La muerte la semana pasada de George Floyd tras pasarse casi
nueve minutos con su cuello aprisionado por la rodilla del
agente  de  Policía  Derek  Chauvin  ha  desatado  protestas,
disturbios y saqueos en la ciudad más poblada del estado de
Minnesota, ahora bajo estado de emergencia.

A lo largo de los últimos días se han registrado protestas y
disturbios en una treintena de ciudades del país, que se han
saldado con dos muertos, un joven de 19 años en Detroit y un
agente federal en Oakland, donde ha resultado herido de bala
un compañero suyo- y cientos de detenidos.

Liga  MX  analiza  cambio  de
nombre y sede de Monarcas
La  Liga  MX  recibió  la  solicitud  de  Monarcas  Morelia  para
efectuar un cambio de nombre y sede con toda la documentación
correspondiente  que  establece  el  reglamento  de  Afiliación,
Nombre y Sede.
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Después de su análisis, la documentación será turnada a la
Asamblea General de la Liga MX.

Este día, Monarcas oficializó el cambio de sede a Mazatlán,
Sinaloa,

Desde ahora, el futbol, como todo deporte, será parte de la
construcción  de  la  nueva  visión  social  y  económica  que
Mazatlán  y  Sinaloa  están  viviendo”,  señaló  el  cuadro
purépecha.

Agregó que la innovación y modernidad permitirán desarrollar
un proyecto de largo plazo, con el cuál se promoverán los
valores  deportivos  y  la  esencia  de  una  ciudad  con  enorme
potencial para hacer historias en el futbol mexicano.

Partidos  en  España  podrían
jugarse  con  público  en
estadios
El  director  del  Centro  de  Coordinación  de  Alertas  y
Emergencias Sanitarias de España, Fernando Simón, aseguró este
martes que es posible que la gente pueda tener acceso a los
estadios de futbol durante la fase 3 de la desescalada en esta
nación por la pandemia de COVID-19.

“Hemos  estado  discutiendo  algunas  preocupaciones  y  algún
aspecto clave como la presencia o no de público en las gradas.
No se ha dado ninguna respuesta cerrada, porque no se puede
ahora mismo. En el caso de que se pueda hacer en fase 3, se
hará”, dijo durante una videoconferencia.

Las actividades futbolísticas en España están detenidas desde
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mediados de marzo y reanudarán el próximo 11 de junio, con la
intención de finalizar todas las jornadas restantes, en las
que se definirá al campeón de La Liga, pero también a los
equipos que irán a competencia UEFA el año siguiente y a los
que perderán la categoría.

Por el frenético desenlace que se espera en la clasificación,
el  epidemiólogo  consideró  que  el  público  juega  un  papel
determinante con su presencia en los inmuebles, por lo que
únicamente habrán personas en las gradas cuando todos los
campos reciban el visto bueno para abrir sus puertas.

“Conocemos  bien  el  factor  campo.  La  opción  de  que  los
aficionados entren a los estadios está ahí y no se ha cerrado
ninguna  decisión,  pero  dependiendo  de  la  evolución  del
coronavirus y cómo estén las comunidades autónomas en la fase
3, se podría plantear”, finalizó.

Apenas en la víspera, el presidente de UD Las Palmas, Miguel
Ángel Ramírez, aseguró que su equipo contaría con el apoyo de
su  público  durante  la  reanudación  de  la  Segunda  División
española, declaraciones que causaron revuelo en redes sociales
y por las que el dirigente fue acusado de “querer alterar la
competencia”, al ir en contra de los decretos gubernamentales.

Gran  Premio  de  México
mantiene firme su fecha para
2020
El Gran Premio de la Ciudad de México comunicó que mantendrá
la fecha establecida (del 30 de octubre al 1 de noviembre), a
pesar del nuevo calendario establecido este martes por la
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Fórmula Uno.

En caso de que no se permita el acceso a los aficionados,
Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE) -empresa
que organiza el evento en el Autódromo Hermanos Rodríguez-
prometió reembolsar las entradas.

La máxima categoría del automovilismo reveló el calendario
para las primeras ocho carreras de la temporada, que ha sido
suspendida por la pandemia de COVID-19 desde marzo, y serán a
puerta cerrada.

En Europa se concentrará el arranque de la campaña que se
centrará  en  un  lapso  de  10  semanas,  con  dos  eventos  en
Silverstone, Gran Bretaña, y el Red Bull Ring, de Austria.

Sobre el resto del calendario, que cuenta con el GP de la
Ciudad de México, la F1 anunciará cuáles medidas se tomarán.

“La  máxima  prioridad  de  los  organizadores  es  asegurar  el
bienestar y salud de todos, por lo que ya se están tomando las
medidas  más  estrictas  de  sanitización  y  salubridad  que
garantizarán  la  experiencia  más  segura  para  todos  los
asistentes  al  Autódromo  Hermanos  Rodríguez”,  comunicó  CIE.
“Para ello, en conjunto con Fórmula 1, FIA y el gobierno de la
Ciudad de México, estarán monitoreando de manera cercana la
situación mundial.

“En caso que por causas de fuerza mayor el evento en la Ciudad
de México se deba de celebrar sin público o sea cancelado, se
comunicará por medio de los canales oficiales. De presentarse
esta situación, las políticas de cancelación de Ticketmaster
México se aplicarán para todos los boletos adquiridos por
medio de los canales de venta oficiales de la carrera, es
decir, se reembolsará el 100 por ciento del valor de las
entradas, así como el cargo por servicio”.


